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Projet d’ouverture et d’exploitation d’une
De: Geneviève Blouin [blouingen mine d’apatite à Sept-Îles
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6211 08 009
A: mine-apatite-sept-iles -

Objet: Projet mine Arnaud à Sept-Îles

À qui de droit,

Je m’appelle Geneviève Blouin et je demeure à sept-îles depuis ma naissance. Depuis 1
‘annonce de cette mine d’apatite dans notre belle ville , je suis très inquiète. J’ai assisté
à quelques réunions d’information et à celle du Bape à sept-îles. Aucune information donné
par les promoteurs de cette mine à réussi à me convaincre ou apaiser mes craintes. Au
contraire j’ai découvert un projet embryonnaire auquel les promoteurs n ‘avaient aucune
réponse satisfaisante à donner aux citoyens. Je suis très inquiète pour notre source d eau
potable et qui semble être pris à la légère par ces promoteurs. La mine se trouvera seulement
à quelques mètres du lac des rapides! Comment nous assurer qu’il n’y aura pas de fuite? Je
suis très inquiète également pour la qualité de notre air qui est présentement très pollué
par les usines déjà présente. En rajouter une de plus pourrait être dramatique pour notre
santé. Je n’aime pas l’idée d’entendre du dynamitage à tout les jours, d’avoir des gros
camions sur notre seule route qui transportent toutes sortes de produits dangereux! Quel
impact aura ce dynamitage??? Des glissements de terrain?coupure de la 138? Je n’ai pas
parler de la nature détruite, des oiseaux de toutes sortes qui se trouvent à proximité dans
la Baie de sept-iles qui seront soit malades où que l’on retrouvera mort... Bref, je suis
totalement contre ce projet d’une mine à ciel ouvert en plein milieu de la ville! Je trouve
ça inacceptable! Nous sommes entrain de détruire notre ville avec tous ces projets! Nous nous
sommes battus contre le projet d uranium, maintenant pour cette mine, quand ça va finir???

Geneviève Blouin
2013-09-07

Fin du document.
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